



Die Guillotine im Film

20. März 1792, den Bau der ersten Enthauptungsmaschine, die sich von Dr. Guillotin's und Schmidt's Modell im wesentlichen nur dadurch unterschied, daß das Fallbeil nicht halbmondförmig, sondern mit schräger Schneide eingebaut wurde. Aber man traute dieser Maschine dennoch nicht ganz. Die ersten Versuche mit ihr wurden deshalb an Leichen vorgenommen, glückten aber sämtlich. Und wenige Tage später fand dann auf dem Gréveplatz in Paris die erste öffentliche Hinrichtung mit dieser Maschine statt. Der General-Prokurator war betreffs dieser Exekution in großer Sorge. In einem Befehl an den kommandierenden General der National-Garde forderte er weitgehendste Sicherung des Gréveplatzes,

Die Schicksalsstunde

